

---

## Los abogados del turno de oficio tendrán una calle en Zaragoza

---

►► La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Zaragoza aprobó el mes pasado la propuesta del decano del Colegio de Abogados de Zaragoza, Antonio Morán, para que los abogados del turno de oficio tengan un reconocimiento en el callejero de la capital aragonesa. Según indican las resoluciones, la denominación se incluye en la lista de futuros nombres, cuando haya calles disponibles, bien por urbanización de nuevas zonas o bien por la necesidad de bautizar o renombrar algún espacio público. Lo que no indica el consistorio es cuántos nombres hay pendientes en esta relación, ni si hay planes a corto plazo de dar denominación a algún sector.